

六中だより



文責
早瀬泰志

祝入学 令和六年度入学式

四月九日(火)に令和六年度第六中学校入学式を行いました。今回は、コロナ禍以前の形式で、五年ぶりに来賓の皆様をお迎えして式を挙行できましたことが大変嬉しく思いました。

新入生のみなさんの気持ちのこもった元気のよい返事やまっすぐな姿勢やまなざしは、入学に向けた心意気を感じ、大変嬉しく思いました。

【校長式辞より(抜粋)】

「頑張る自分づくり」

勉強やスポーツ・習い事に一生懸命に取り組む事は皆さんの人格形成に大変大きな影響を与えます。是非一生懸命に頑張ってください。時にはうまくいかない壁にぶつかった時や苦手な勉強を避けたいと思うこともあると思います。

そんな時こそ自分づくりの時です。その壁を乗り越えるために工夫しながらチャレンジする、その経験はそのときはとてもきつくてつらい時間ですが、自分に向き合って頑張った皆さんの心は確実に強くなっています。

「思いやりの自分づくり」。

「自分がされて嫌なことは人しない。言わない。」このことを、学校全体で大切にして、六中生全員が楽しく通える学校をみなさんとともにつくっていききたいと思っています。

【誓いの言葉より(抜粋)】

これから始まる学校生活は、楽しみもある反面、色々な面で小学校と違いがあり不安もあります。教科が増え、科目ごとに先生が変わり、勉強が難しくなります。そのため学校生活に一日でも早く慣れ、日々予習・復習ができるようにしたいと思っています。また、部活動にも力を入れ、勉強と両立ができるようにしていきたいです。そして、先生方、先輩方、友達との関係を大切に、思い出をつくれるような学校生活になるよう頑張っていきたいと思っています。



【歓迎の言葉より(抜粋)】

今日から皆さんは、六中の仲間です。はじめはつらいことや苦しいこと、悩むことなどがあるかもしれません。しかし、そんなときは誰かに相談してみてください。きっと心が落ち着くはずですよ。もちろん、私たち先輩にも頼ってください。全力で皆さんを支えます。

最後に、中学校生活はあっという間です。ただ何となく過ごすのではなく、多くのことを学び、様々な経験を通して実りある三年間にしてください。何事にもチャレンジして思いっきり取り組むことで、より充実した中学校生活を送ることができるはずです。

今年度、どうぞよろしく
お願いいたします

- 一年主任 (国語、吹奏楽)
 - 副担任 (音楽、吹奏楽)
 - 一組 (保体、女子バレーボール) ☆
 - 二組 (理科、卓球)
 - 二年主任 (数学、女子ソフトテニス)
 - 一組 (数学、女子ソフトテニス)
 - 二組 (数学、野球) ☆
 - いきいき (男子バレーボール)
 - 副担任 (技美、男子バレーボール) ☆
 - 三年主任 (社会、卓球)
 - 一組 (英語、女子ソフトテニス) ☆
 - ゆうあい (野球) ☆
 - 副担任 (部活動会計)
 - 養護教諭 (部活動会計)
 - 栄養教諭
 - 事務職員
 - 施設用務員
 - 特別支援教育支援員
 - 生徒指導支援員
 - 学校図書館支援員
 - 家庭科担当 (二見中) ☆
 - ALT
 - 教頭
 - 校長
- ☆は、今年度就任者

